



# ゆずっこ

福島市立御山小学校  
学校だより NO. 11  
令和3年8月26日(木)  
発行者 校長 菅藤 文彦

本日より本市において「まん延防止等重点措置」が実施されることになりました。緊急時と捉えて、感染症対策を最優先と考え、学校における感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減させながら、学習活動を実施していきます。「密」を避けることを意識しての学校生活は、子どもたちには不自由な思いをさせることになり心苦しいのですが、ご家庭でも、子どもたちの思いに寄り添いつつ、命や健康が最優先ということで、何とか前向きな気持ちを抱けるようご支援をお願いしたいと思います。

引き続き子ども達一人一人に目を向け、対応してまいります。何かご心配なことやお気づきの点がありましたらいつでも学校にご連絡ください。

本日の朝、放送で子どもたちに次のような話をしました。

教室に入って机の位置が変わって驚いた人が多かったと思います。今日から福島市において「まん延防止等重点措置」が実施されることになりました。

ずっとウイルスに対する恐怖を感じながら過ごす日々が続いています。これまでも福島市で、福島県で、日本で、世界で感染リスクをさげることに努力を続けています。それは、このウイルスが、感染者との接触でうつるからです。感染すると、重症化して肺炎を引き起こすことがあります。命を落としてしまうこともあります。

今、感染が広がっています。自分の命、家族の命、友達の命、そして多くの人たちの命を守るため、体温を測る、マスクを着用する、石鹸でこまめに手をあらう、消毒する、友達と近くならないなどこれまで通りしっかりと行っていきましょう。

これまでと変わったことについて話します。体育の時間や外遊び、登下校の時はマスクを外しても良いこととしていました。「どうしてでしたか？」マスクを外すのは、ウイルスの心配がないからではなく、十分な呼吸ができなくなったり、熱中症になったりするリスクを下げるためでした。でも、友達との間隔を十分にとらずに話しているのを多く見かけます。ですからこれからは、外遊び、登下校の時はできるだけマスクを着用してください。それから、給食の後の歯磨きはいりません。その代わりに、家で朝と夜の歯磨きをしっかりと行ってください。

最後にお願いします。マスクを着用し、密にならないようにしてください。

## 『基本的な感染症対策の徹底』

- ◇毎朝、検温及び風邪症状の確認をしています。体温の記入を引き続きお願いします。
- ◇登校、給食の前後、外から教室に入るとき、トイレの後、多くの児童が触れる教材、教具、情報器具を使用する前後などこまめに手洗いや消毒をするよう指導しています。
- ◇多くの児童が触れる場所や教材・教具・情報器具などを消毒しています。
- ◇児童や教職員はマスクを着用しています。

## 『3つの密を避ける工夫』

### ◇換気

常時2方向の窓を同時に開けています。

### ◇身体的距離の確保

教室内の座席を可能な限り離して授業を行っています。

対面とならないような形で教育活動を行っています。教室の机の配置を維持するために、教卓やオルガンを撤去した学級もあります。

